

Fecha 17.09.2009	Sección Primera-Nacional	Página 20
---------------------	-----------------------------	--------------

Pueblos indígenas reclaman por agua

NOTIMEX

SAN LUIS RÍO COLORADO, Son. -- Luego de rendir protesta, el regidor étnico del cabildo local, Alfonso Tambo Ceceña, solicitó ayuda para restablecer el suministro de agua potable en la comunidad indígena cucapá en el estado de Sonora, y evitar así la proliferación de enfermedades.

El también presidente del comisariado del ejido Pozas de Arvizu, donde reside la tribu, a unos 20 kilómetros al sur de esta frontera, expresó que actualmente se han presentado males gastrointestinales en la gente.

Al pedir el apoyo de los medios informativos para solicitar ayuda a los tres niveles de gobierno, municipal, estatal y federal; expresó que hace semanas se averió el sistema de cloración del servicio de agua en el poblado.

“Estamos muy preocupados por tanta enfermedad que hay; necesitamos que el pozo tenga cloro para que el agua sea potable”, comentó el presidente municipal autóctono.

Tambo Ceceña precisó que actualmente residen unos 150 indígenas cucapás en el ejido Pozas de Arvizu, y las familias tienen bastantes niños que sufren por el problema de falta de agua y de sus impurezas, lo que les causa enfermedades.

El regidor étnico del cabildo local, quien ayer rindió protesta, manifestó que solicitará el apoyo económico del ayuntamiento para encontrar una solución y que puedan abastecerse del líquido.

